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Fußgängerüberweg in der Schenkebier Stanne 

 

Es steht zur Abstimmung ein Antrag der SPD: 

 

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob unter dem Unterführungsbauwerk 

Schenkebier Stanne/Eisenbahnweg hindurchführende Schulweg der Kinder aus 

dem Wohngebiet Frasenweg sicherer gestaltet werden kann. Hier bietet sich aus 

Sicht des Ortsbeirats die schon bestehende Insel in Fahrbahnmitte an. 

Wohlweislich, dass im Übergang der Schenkebier Stanne in den Eisenbahnweg 

eine Tempo 30-Zone beginnt, kommt es unterhalb des Bauwerks für die 

Schulkinder beim Überqueren der Straße zu gefährlichen Situationen, da 

Autofahrer von der Schenkebier Stanne kommend mit unverminderter 

Geschwindigkeit weiterfahren. 

 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
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